
Protokoll zur Sitzung am 12.08.2020
Fachschaftsrat Biochemie

Anwesende Rät*innen: Elisa Kleinfeld, Rieke Beuker, Stefanie Neufeld, Simon Przetak,
Patrick Eckert
Abwesende Rät*innen: Leon Portz, Viktoria Warth, Marie-Luise Johanningmann,
Simon Vesper
Anwesende Kooptierte: Lucas Magduschewski
Anwesende Studierende der Biochemie: Lisa Guo, Catharina Gronkowsky, Erika Konrad

Die Sitzung wird um 20:05 Uhr eröffnet.

0 Regularia 20:05 Uhr

Die Sitzung findet online über Webex statt.
Es wurde ordungsgemäß eingeladen.
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.
Rieke Beuker übernimmt die Redeleitung.
Elisa Kleinfeld protokolliert.
Das Protokoll der letzten Sitzung wird ohne Änderungen angenommen.

Die folgende Tagesordnung wird vorgestellt:
Top 0 Regularia
Top 1 Berichte
Top 2 ESAG
Top 3 Kooption neuer Mitglieder
Top 4 Sonstiges

Die Tagesordnung wird angenommen.
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1 Berichte 20:06 Uhr

e-Mail:
Es wurde auf eine Facebook-Ersti-Gruppe hingewiesen in der aus jeder Fachschaft jemand
vertreten sein sollte. Außerdem wird an einer Discord-Gruppe gearbeitet. Es gibt wieder eine
ESAG-Seite (esag.hhu.de), wo auch wie letztes Jahr jede Fachschaft einen Text schreiben soll
und dort unter anderem die Soicial-Media Plattformen hinterlegt werden können.
Sprechstunden FS-Ref: Dienstag 13-15 Uhr; Sondersprechstunde für Fachschaftsanträge über
500 C 17.08. 15-16 Uhr
ESAG digitaler Messestand: Absprache mit Studienkoordinator Ulrich Schulte. Seine Begrü-
ßung der Studierenden soll am 19.10. (10-12 Uhr) evtl. Verschiebung auf 14 Uhr stattfinden.
Die Gestaltung des digitalen Messestandes Biochemie wird zu gegebener zeit abgestimmt.

ESAG digitaler Messestand:
Erstsemesterbegrüßung mit virtuellem Infobasar; Messestand bietet Möglichkeit u.a. Bilder,
Videos, Flyer zu hinterlegen und in Kontakt mit Besuchern zu treten. Virtueller Infobasar soll
von 12.10.-08.11.2020 gehen; Kontakt via Chat mit Besuchern und Ausstellenden an drei Ter-
minen (19.10., 26.10., 02.11., jeweils 10-12 Uhr)

FSVK:
500 C Grenze gilt für einzelne Sachen über 500 C und nicht etwa z.B. 200C und 300C für
zweit einzelne Kaufverträge (kommt nicht auf den Beschluss an)

Treffen mit Lutz Schmitt und Ulrich Schulte:
FS-Rat soll herausfinden, welche Geräte und Internetverbindung die Erstis haben.
Es soll nochmal darauf hingewiesen werden, dass der AStA auch Laptops verleiht; diesmal
waren wohl auch welche über.

Befragung, wie Studierende die Online-Vorlesungen finden: Aufzeichnungen sind gut; Als
FS-Rat sollen wir dies nochmal als Anliegen vor die Dozierenden bringen und auch nochmal
bei den Erstis nachfragen
Vorlesungen werden weiterhin online stattfinden. Übungen wahrscheinlich in Präsenz oder
falls online, dann sollen diese aktiv gestaltet sein.
An Erstis weitergeben: sie sollen mehr Fragen stellen. Zu generellen Themen, aber auch haupt-
sächlich in Vorlesungen und Übung z.B. durch den Chat.
Außerdem soll der FS-Rat auch nochmal an die Erstis weitergeben, dass viele Software-
Lizenzen man auch über das ZIM beziehen kann.
Außerdem: Sciebo weiter publizieren als Cloud.
FS-Rat kann auch Rocketchat benutzen um nicht Ilias verwenden zu müssen (da häufig über-
lastet, gerade bei Semesterstart)

Stundenpläne sind möglich von 08:30 Uhr morgens bis 20 Uhr abends zu gehen; Ertsis sollen
darauf vorbereitet werden.
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Fünftes Semester: im Jülich-Bus muss der Mindestabstand eingehalten werden. Falls das nicht
möglich ist, muss sich bei Ulrich Schulte und Lutz Schmitt gemeldet werden.

Master Erstis (insbesondere, wenn sie von anderen Unis hierhin kommen) sollen in der Ersti-
Woche mitgenommen werden. Hier bekommen wir Kontakte über Ulrich Schulte.

2 ESAG 20:23 Uhr

Meinung von Ulrich Schulte und Lutz Schmitt: einfach den Alkohol weglassen, weil man dann
Abstandsvorschriften nicht mehr einhalten kann.
Außerdem können wir wohl auch das Haus der Universität oder den Heinrich-Heine-Saal bu-
chen (abhängig von Personenzahl); dies wären Alternativen zum Volksgarten.

Erika Konrad tritt der Sitzung bei (20:25 Uhr)

Der FS-Rat soll entscheiden, ob er eine Räumlichkeit buchen möchte.

Steffi: für die ESAG sind nur 3 Tage festgelegt. Es soll wohl geschaut werden, ob in der
Woche danach bei viel Bedarf noch Termine angeboten werden; dies betrifft Präsenz-Sachen
am Campus. In alle Hörsäle dürfen nun noch weniger Leute rein (pro Hörsaal 50 Personen).
Campusführung: max. 10 Personen, umfasst auch Fachschaftspersonen und es könnte sein,
dass in den nächsten Wochen genauere Infos folgen
Taschen vor dem SSC: eventuell werden Taschen zu uns geschickt und wir verteilen sie

Die allgemeine Meinung ist: es sollen keine Hörsäle gebucht werden.

3 Kooption neuer Mitglieder 20:37 Uhr

Es gibt niemanden zum kooptieren.

4 Sonstiges 20:39 Uhr

Es gibt nichts sonstiges.

Sitzung wird um 20:42 Uhr beendet.
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